







### NOTA CONCEPTUAL Y AGENDA PRELIMINAR

# Segunda reunión de la comunidad de NDC y mitigación de la Red de Transparencia Climática

Jueves 10 de abril de 2025 | Hora: 14:00-16:00 horas | Lugar: Hotel Costa del Sol, Lima, Perú

La grabación y el material de la actividad estarán disponibles en la <u>Plataforma de Transparencia Climática</u>.

Cualquier duda o consulta sobre el tema podrá ser abordada en el <u>foro respectivo</u>.

#### **Antecedentes**

En 2022, con el inicio del proyecto CBIT-GSP, se continúa y fortalece el apoyo a la región mediante el establecimiento de la Red de Transparencia Climática de América Latina y el Caribe Hispanohablante, la cual tiene por objetivo mejorar las capacidades institucionales y técnicas de los países para dar cumplimiento oportuno a los requisitos del marco de transparencia del artículo 13 del Acuerdo de París mediante el fomento de la capacidad, la promoción de la cooperación sur-sur y ser una ventanilla única para las actividades regionales en materia de transparencia.

Para la promoción de la cooperación sur-sur, CBIT-GSP establece cuatro comunidades para el intercambio de experiencias, buenas prácticas y lecciones aprendidas entre expertos (RedINGEI; seguimiento de la NDC y mitigación, adaptación, y apoyos). En el caso particular de la **comunidad de seguimiento de la NDC y mitigación**, durante julio de 2024, CBIT-GSP llevó a cabo la primera reunión de la comunidad para brindarle apoyo técnico y facilitar su puesta en marcha con la finalidad de compartir experiencias prácticas. Del mismo modo, en esta reunión se avanzó en la definición de los objetivos, actividades, ejes de trabajo y reglas particulares, entre otros.

En este contexto, CBIT-GSP lleva a cabo una segunda reunión de la comunidad, en el marco del Entrenamiento sobre la interconexión entre la NDC 3.0, los BTR y la mejora progresiva organizado por CBIT-GSP y PATPA, con la finalidad de discutir sobre las lecciones aprendidas, necesidades y prioridades de apoyo para los próximos años.

### **Objetivo**

Discutir, en conjunto con los países de la comunidad de NDC y mitigación de la Red de Transparencia Climática, en torno a las lecciones aprendidas, las principales necesidades y prioridades para mejorar la presentación de información sobre el seguimiento de la NDC en el 2BTR e identificar oportunidades de cooperación sur-sur.

## Audiencia y lenguaje

La reunión convoca exclusivamente a los puntos focales CBIT-GSP y a los expertos temáticos sobre el seguimiento de la NDC y mitigación de los países miembros de la Red de Transparencia Climática.

La reunión de coordinación de la comunidad de NDC y mitigación se realizará en español.

## **Duración y registro**

Se espera que la reunión tenga **una duración máxima de dos horas**, incluyendo el suficiente tiempo para el intercambio de opiniones y para preguntas y respuestas.

Esta es una reunión interna, la participación es previa invitación personalizada.

## **Agenda**

Tiempos	Sesión
15 minutos	Bienvenida e introducción a la reunión de coordinación
20 minutos	Generalidades de CBIT-GSP y la comunidad de NDC  Paulo Cornejo (CBIT-GSP)
35 minutos	Principales lecciones aprendidas y oportunidades para brindar apoyo Todos los participantes
35 minutos	Necesidades y prioridades para mejorar la presentación del seguimiento de la NDC en el 2BTR Todos los participantes
15 minutos	Encuesta de satisfacción, palabras finales y cierre